



Avec Hello Handicap, Korian organise un salon de recrutement en ligne dédié aux personnes handicapées

Hello Handicap by Korian est le rendez-vous annuel de recrutement du Groupe dédié aux candidats en situation de handicap. Le salon se tient en ligne, afin notamment de réduire les difficultés à se rendre à un entretien, du 15 au 17 mai. Il permet de mettre en relation recruteurs et candidats intéressés par des postes d'aide-soignant, infirmier, cuisinier ou encore chef gérant, disponibles en Contrat à durée déterminée (CDD), en Contrat à durée indéterminée (CDI) ou en apprentissage, partout en France.

La politique de Ressources humaines de Korian est au cœur du projet d'entreprise. Avoir des équipes complètes et bien formées permet de garantir l'excellence des soins et de l'accompagnement des résidents et patients. Dans un contexte de pénurie de personnel soignant, le développement de l'attractivité et la valorisation des métiers du soin constitue donc une priorité. En tant qu'employeur de référence et acteur social responsable, Korian développe par ailleurs des politiques volontaires pour l'emploi des travailleurs en situation de handicap dans le Groupe.

Korian France dans le cadre de sa politique en faveur de l'emploi des personnes en situation de handicap s'est engagé à recruter 300 personnes en 3 ans, dont une soixantaine en alternance. Korian France se distingue d'ailleurs par la proportion importante (60 %) de personnes handicapées au sein des apprentis du « centre de formation des apprentis (CFA) des chefs » créé en 2020 en coopération avec les groupes Accor, Accor Invest, Sodexo et The Adecco Group. Le dispositif de Hello Handicap permet à Korian d'offrir des opportunités d'emplois sur l'ensemble du territoire, permettant de répondre à la recherche d'emplois directs de professionnels ainsi que de pouvoir accompagner dans leur parcours de reconversion via la formation.

« Tous nos postes sont ouverts aux personnes en situation de handicap. Nous nous engageons à les aménager en fonction des besoins spécifiques des candidats. La démarche initiée avec le salon Hello Handicap, s'inscrit dans le cadre global de l'insertion professionnelle, du développement professionnel et du maintien dans l'emploi des travailleurs handicapés. » indique Rohan Gougé, Directeur du Capital Humain.

Korian a reçu la distinction « Top Employer » en 2023 pour ses quatre principaux pays : en Allemagne, en France, en Belgique et en Italie, qui regroupent ensemble 94% des effectifs du Groupe.

Pour postuler aux offres Korian sur le site de Hello Handicap : <https://korian.hello-handicap.fr/>

À propos de Korian

Le Groupe Korian accompagne les personnes âgées et fragiles dans sept pays européens (Allemagne, Belgique, Espagne, France, Italie, Pays-Bas et Royaume-Uni). Avec leurs différentes expertises, les 67.000 professionnels du Groupe accompagnent chaque année plus de 800.000 patients et résidents, sous de multiples formes avec chacun de ses réseaux : les maisons de retraite médicalisées (Korian, Seniors Residencias, Berkley...), les établissements et services de santé (Inicea, Ita, Grupo 5, Lebenswert...) ainsi que le domicile et habitat alternatif (Petits-fils, Les Essentielles, Ages&Vie...).

Korian soumettra au vote de la prochaine Assemblée générale des actionnaires le 15 juin 2023 différentes résolutions pour acter l'adoption de la qualité de société à mission au sens de l'article L.210 10 du code de commerce, et inscrira dans ses statuts une nouvelle raison d'être, commune à toutes ses activités : Prendre soin de l'humanité de chacun dans les moments de fragilité. Pour marquer l'adoption de cette plateforme commune à toutes les activités et entités de l'entreprise, il sera proposé à l'Assemblée générale de doter la société européenne, structure de tête du Groupe, d'un nom distinct, sous l'appellation de Clariane.

Contacts presse
Matthieu Desplats
Directeur des relations presse
06 58 09 01 61
Matthieu.desplats@korian.com

Julie Mary
Responsable des relations presse
06 59 72 50 69
julie.mary@korian.com

Florian Bachelet
Responsable des relations presse
06 79 86 78 23
florian.bachelet@korian.com